

### **Bewilligung Kitesurfen in Stäfa (Zürichsee), Liegenschaft Villa Sunneschy Kehlhof – 6.3.2017**

Die Gemeinde Stäfa hat am 1. Juni 2016 ein Verbot ausgesprochen, die Anlage Villa Sunneschy zur Benutzung als Start- und Landeplatz für Kitesurfer zu benutzen. Begründet wurde das Verbot mit dem Missbrauch von Parkplätzen des Restaurants, sowie Abstellen von Fahrzeugen auf den Veloabstellplätzen.

Nach einer konstruktiven und lösungsorientierten Diskussion konnten wir die Gemeinde dazu bewegen, das Kitesurfen wieder zu bewilligen.

Den Erhalt der Bewilligung setzt ein korrektes Verhalten von Kitesurfer- als auch Windsurfer voraus. Dazu gehört:

- Auf dem Parkplatz des Restaurant Sunneschy darf nicht parkiert werden, das Verbot ist strikt zu respektieren, geduldet wird ein Warenumsschlag während 5 Minuten.
- Möglichkeiten zum Parken gibt es begrenzt östlich der Villa Sunneschy, im nahe stehenden Quartier, bzw. beim Schiffsteg in Stäfa.
- Kein Abstellen von Fahrzeugen auf den Veloabstellplätzen.
- Respektvoller Umgang mit anderen Bedürfnisgruppen.

Es wird gebeten andere Kite- und Windsurfer am Spot auf die Situation hinzuweisen. Der Spot Kehlhof ist vermutlich der beste Spot am Zürichsee und der Erhalt der Zone ist uns wichtig.

Zug, 6.3.2017



Philipp Knecht  
Präsident  
Kitesurf Club Schweiz